

地区夏季総体にむけて!

野球部が先陣を切って、大会に臨みます。新人大会では佐敷に逆転負けしたので、今回はリベンジしたいと思います。これまで応援して下さった先生方、これまで支えてくれた保護者の方に感謝し、最後まで諦めずに、一球、一球大切に、楽しくプレイします。応援宜しくお願いします。

野球部



見事な勝利(野球部)



バドミントン(男子)

野球部が先陣を切って、大会に臨みます。新人大会では佐敷に逆転負けしたので、今まで一緒に頑張ってきたチームでの最後の大会なので、これまで一緒に頑張ってきたチームでの最後の大会で良かっただと思えるようなら、これまで一緒に頑張ってきたチームでの最後の大会で悔いのない最後の大会にしたいと思います。

バドミントン(女子)

野球部が先陣を切って、大会に臨みます。新人大会では佐敷に逆転負けしたので、今まで一緒に頑張ってきたチームでの最後の大会で悔いのない最後の大会にしたいと思います。

バスケットボール(男子)

野球部が先陣を切って、大会に臨みます。新人大会では佐敷に逆転負けしたので、今まで一緒に頑張ってきたチームでの最後の大会で悔いのない最後の大会にしたいと思います。

バスケットボール(女子)

野球部が先陣を切って、大会に臨みます。新人大会では佐敷に逆転負けしたので、今まで一緒に頑張ってきたチームでの最後の大会で悔いのない最後の大会にしたいと思います。

学校だより



ソフトボール部

私たちソフトボール部は、三つの目標があります。一つ目は守備です。点数が開くと慌てたり、焦つたりして点を取られることがあったので、焦らずに守備をしっかりとできるようにしたいです。二つ目は

バッティングです。次につなげることができないので、打てるようにして点数を沢山取りたいです。三つ目は絶対優勝です。3年生はこの大会で最後ですが、良い所を伸ばし、ダメな所を直して、絆を深め一致団結して悔いのないようになります。絶対優勝するので、応援宜しくお願い致します。

私達は、チームの課題である「フットワーク」を改善するため、アップを工夫したり、コーチから個々のアドバイスをもらったりしながら日々の練習に励んでいます。今大会の目標は団体戦・個人戦ともにベスト8です。目標を高くもち、一戦一戦を大切にして、最後の大会となります。

バドミントン(女子)

初戦の相手は、前回の糸満市育成大会であった「西崎中学校」です。その大会では接戦だったゲームもありましたが、三対〇という結果で終わりとても悔しい思いをしました。

大会までに今やっているパス回しの仕方をしっかりとみんなが理解して、試合ではそのまま回し使えるようにしたいです。そして、ディフェンスでは、最後まであきらめないで腰を下ろすことを見なで頑張ります。

私はキヤブテンとして自分から声を出して、部活中にみんなをまとめる意を意識してきました。